



Landeshauptstadt
München
Direktorium

Betreff - Antrag

"Ersatz-Turnhallen-Status" der Turnhalle an der Führichschule aufheben

Antrag zum Themengebiet Soziales und Integration

Bewegung ist für Kinder und Jugendliche wichtig - für ihre Gesundheit und Integration. Ein laufnahes Sport- und Bewegungsangebot für jedermann in Ramersdorf ist daher wichtig. Die Turnhalle an der Führich-Schule ist so ein Ort, an dem die Sport- und Bewegungsangebote stattfinden sollten: Zentrale Lage für die Zielgruppe, zusätzliche Bewegungsangebote für alle in einer moderne top Sporthalle. Leider ist die Führich-Turnhalle nur sehr eingeschränkt buchbar und steht sogar am Nachmittag oft leer! Eine moderne Sportturnhalle in idealer Lage steht am Nachmittag leer! Grund dafür ist zum einen, dass die Führich-Turnhalle eine Ersatzturnhalle ist - also nur dann gebucht werden kann, wenn eine andere Turnhalle ausfällt. Der "Ersatz-Turnhallen-Status" blockiert damit ein regelmäßiges Bewegungsangebot für alle dort anzubieten. Daher plädiere ich dafür, den "Ersatz-Turnhallen-Status" der Führich-Turnhalle aufzuheben. Wer stimmt dem Aufheben des "Ersatz-Turnhallen-Status" der Führich-Turnhalle zu?

Raum für Vermerke des Direktoriums

- | | |
|--|---|
| <input type="checkbox"/> ohne Gegenstimme angenommen | <input checked="" type="checkbox"/> mit Mehrheit angenommen |
| <input type="checkbox"/> ohne Gegenstimme abgelehnt | <input type="checkbox"/> mit Mehrheit abgelehnt |

Fraktionsgemeinschaft SPD/Die Linke im Bezirksausschuss 16 Ramersdorf - Perlach

München, 28.08.2023

Anfrage: Ist die Sporthalle an der Führichstraße wirklich nur eine Ersatz-Sporthalle

Anfrage:

Das Referat für Bildung und Sport wird gebeten, Auskunft darüber zu geben, ob es stimmt, dass die Sporthalle an der Führichstraße wirklich nur eine Ersatz-Sporthalle ist.

Begründung:

Bei der Bürgerversammlung wurde vorgetragen, dass die Sporthalle an der Führichstraße nur eine Ersatz-Sporthalle ist und daher nicht im Regelbetrieb für Vereine angeboten wird.

Beim Bau und bei der Eröffnung der Sporthalle wurde den BürgerInnen und auch den BA-Mitgliedern aber etwas anderes vorgestellt. Die Sporthalle sollte für alle Sportvereine des Stadtteils nutzbar sein. Wenn verfügbar, auch darüber hinaus.

Es wurde auch versprochen, dass die Halle für kulturelle Zwecke und für alle BürgerInnen nutzbar ist. In der Vergangenheit wurden hier schon viele Hürden aufgestellt, wie hohe Mietkosten, Auslegen der gesamten Halle mit speziellen Matten (was bei der Bürgerversammlung jedoch nicht nötig ist) und ähnliches. Daher hielt und hält sich die bürgerschaftliche Nutzung im sehr überschaubaren Rahmen.

Dass diese Halle jetzt nicht einmal regulär für den Vereinssport genutzt wird und teilweise leer steht, ist wirklich nicht nachvollziehbar und verständlich zu machen.

Trainingszeiten in Sporthallen im Stadtteil sind Mangelware.

Daher fragen wir an, ob es sich hier bei der Sporthalle an der Führichstraße tatsächlich nur um eine Ersatz-Sporthalle handelt.

Sollte dies tatsächlich der Fall sein, bitten wir hier um sofortige Änderung. Diese Sporthalle im Stadtteil **m u s s s o f o r t** ständig als reguläre Sporthalle nutzbar sein.

Astrid Schweizer
Fraktionssprecherin SPD/Die Linke

Caroline Palminha
SPD/Die Linke

Fraktionsvorsitzende: Astrid Schweizer
Schriftführer: Erhard Reinfrank

Stellvertretende Fraktionsvorsitzende: Mareike Riewe
Stellvertretende Fraktionsvorsitzende: Helena Schwinghammer